

El Racing sigue desinflándose y cede ante un Elche al alza

SEGUNDA DIVISIÓN

A. I. Después de muchas jornadas, el Racing pierde el liderato en Segunda División. Cuarta derrota consecutiva para el equipo que dirige José Alberto que sigue desinflándose y ha perdido el colchón de puntos que mantenía con los puestos de 'play off'. El Elche, sin embargo, sigue con la flecha para arriba y como ya hizo contra el Real Oviedo goleó al club cántabro a base de contras letales obteniendo un 3-0 final que pudo ser más amplio. El Cádiz, por su parte, sigue sin superar su depresión a pesar del cambio de entrenador y sigue cerca de los puestos de descenso. Ayer, el Burgos le empató en el tramo final con un gol de penalti transformado por Sancris.

SEGUNDA | JORNADA 20

Granada-Cartagena	4-1
Albacete-Levante	0-0
Córdoba-Eibar	2-1
Zaragoza-Oviedo	2-3
Racing Ferrol-Almería	1-4
Málaga-Eldense	3-0
Mirandés-Sporting	1-1
Ayer	1-1
Cádiz-Burgos	1-1
Elche-Racing	3-0
Deportivo-Castellón	5-1
Huesca-Tenerife	1-0

Clasificación

EQUIPO	PT	J	G	E	P	GF	GC
1. Almería	38	20	11	5	4	39	28
2. Racing	37	20	11	4	5	25	20
3. Mirandés	35	20	10	5	5	21	15
4. Oviedo	35	20	10	5	5	31	26
5. Elche	33	20	9	6	5	26	15
6. Huesca	32	20	9	5	6	28	19
7. Granada	32	20	10	5	5	32	25
8. Levante	31	19	8	7	4	29	22
9. Sporting	30	20	8	6	6	28	22
10. Castellón	29	20	8	5	7	31	28
11. Málaga	27	20	5	12	3	18	18
12. Eibar	27	20	8	3	8	19	21
13. Zaragoza	27	20	7	6	7	30	26
14. Albacete	25	20	6	7	7	25	28
15. Deportivo	24	19	6	6	7	29	23
16. Córdoba	24	20	6	6	8	25	31
17. Burgos	23	20	6	5	9	17	25
18. Cádiz	22	20	5	7	8	23	29
19. Eldense	20	20	5	10	19	27	
20. Ferrol	18	20	3	9	8	14	27
21. Cartagena	13	20	4	1	15	15	36
22. Tenerife	11	18	2	5	11	14	28

EN BREVE

PATINAJE

Gala de la Asociación Deportiva Astur Patín

C. T. T. La Asociación Deportiva Astur Patín despidió la temporada plagada de éxitos en su gala anual celebrada en el Restaurante Savannah. La entidad gijonesa homenajeó a todos sus patinadores y, de forma especial, a todos aquellos que consiguieron alguna medalla en los campeonatos de Asturias, España y Europa, así como a los que participaron en la Liga Nacional de Clubes, competición en la que se logró el ascenso en las dos divisiones que participan, por lo cual el próximo año tendrán equipo en Primera y Segunda Di-



Los medallistas autonómicos, durante la gala. A. D. ASTUR PATÍN

visión Femenina. También destacaron las 58 medallas logradas en los regionales, las 11 conseguidas en los nacionales y, sobre todo,

las dos conquistadas en el Europeo celebrado en Oostende (Bélgica) por su patinadora Leyre Montiel de categoría juvenil.

TENIS

El Torneo Playa Luanco se disputará entre el 4 y el 7 de agosto

C. T. T. El XXXVIII Torneo BDO Tenis Playa Luanco se celebrará entre el lunes 4 y el jueves 7 de agosto de 2025 en la playa de La Ribera. El Club Tenis Luanco, el Ayuntamiento de Gozón y el Comité Organizador aprobaron las fechas en la reunión celebrada con Jorge Suárez, alcalde de Gozón, y las

personas responsables de las tres nuevas direcciones de área de la organización -María García Menéndez, Abel Mazuelas y Carlos Ferrer Coto- tras valorar las condiciones previstas en las mareas para la primera semana de agosto del próximo año y el calendario nacional e internacional de tenis de cara a poder optar a presentar los habituales jugadores de primer nivel. La intención es contar con jóvenes valores y estrellas contrastadas. Entre estas últimas, el objetivo es Pablo Carreño.

HOCKEY PATINES

Doble compromiso en casa para el Telecable en la OK Bronce

C. T. T. El Telecable de la OK Bronce masculina cerrará 2024 con un fin de semana intenso con un doble compromiso. Hoy, a las 21, visitará Mata Jove el Rochapea, que marcha en mitad de la tabla con cinco puntos sobre los asturianos, y el rival del domingo será el Santutxu, penúltimo en la tabla.



Los accionistas del Valencia revientan la junta

Unos 200 accionistas del Valencia, enfurecidos por la situación que arrastra el club, hicieron notal su malestar, provocando la suspensión de la junta de accionistas a los diez minutos.

La Vuelta a España 2025 endurece la etapa de L'Angliru con La Mozqueta y el Cordal

C. T. T.

GIJÓN. El pelotón ciclista de la Vuelta a España 2025 discurrirá por tierras asturianas durante tres jornadas. No serán unas más dentro del programa. Será un fin de semana (5, 6 y 7 de septiembre) que deparará fuertes emociones por las exigentes cumbres asturianas.

La etapa más larga será la primera en la que los ciclistas recorrerán las carreteras asturianas. Con salida en Cabezón de la Sal y llegada a L'Angliru, la primera parte irá en paralelo a la costa para adentrarse en Asturias y encon-

trar la dureza concentrada en el tramo final. La Mozqueta y el Cordal, ambos de primera categoría, serán la antesala de la subida final a la mítica cima rioseana después de 200 kilómetros.

La siguiente será una etapa corta (135 kilómetros), pero dura. Tras salir de Avilés, las rampas del Alto de San Lorenzo sumarán dureza antes de la ascensión final a La Farrapona.

Y el pelotón abandonará Asturias al día siguiente desde Vega de Lemos, en dirección a Monforte de Lemos. Una jornada de media montaña por la sinuosa Galicia.

Navidad en Inverland 2024-2025 GIJÓN

Del 20 de noviembre al 27 de enero De 10h a 22h Ininterrumpidamente ¡Os esperamos!

Plaza del Tren de la Libertad (El Solarón)

MULTI OCIO